

Zum drittenmal Auftritt der Theatergruppe «Bühne frei»

Ein tierisches Vergnügen «Schwarz auf Weiss»

WÄDENSWIL ■ Nach dem grossen Erfolg der letzten beiden Jahre betreten die jungen Schauspieler der Theatergruppe «Bühne frei» nun schon zum drittenmal die Bretter, die auch in Wädenswil die Welt bedeuten. Im satirischen Märchenspiel «Schwarz auf Weiss» von Ephraim Kishon geht es dieses Jahr sogar richtig tierisch zu und her.

«Commedia dell'amore» hiess das erste Stück, das mit viel Freude und Applaus vom Publikum genossen wurde. Mit der selbstgeschriebenen Kriminalkomödie «So nes Puff!!!» brachten die jungen Schauspieler letztes Jahr über 400 Zuschauer zum Lachen. Auch dieses Jahr wird es im reformierten Kirchgemeindehaus Wädenswil

wieder lustig zu und her gehen. Unter der Regie von Jugendarbeiter Heinz Kernwein wird das satirische Märchenspiel «Schwarz auf Weiss» von Ephraim Kishon aufgeführt. Die Mundartfassung stammt aus der Theatergruppe Richterswil.

Ein modernes Märchen um die weisse Maus Kasimir Käsehoch, ihre Familie und ihre Gegenspieler, die graue Mäusefamilie von Soundso Springinsfeld. Eine aussergewöhnliche Mäusegeschichte mit tiefgründigem Humor und subtil gezeichneten Charakteren. Gescheite und witzige Dialoge ums Überleben, um Familientragödien, um Macht und Rassismus.

Gespielt wird das Stück am 12. und 13. September jeweils um 20 Uhr, am 14. September um 14 Uhr (Familienvorstellung) und um 18.30 Uhr im reformierten Kirchgemeindehaus Wädenswil. Karten sind ab sofort in der Buchhandlung Peter und Monica Ramensperger erhältlich. Die Benützung des Vorverkaufs wird empfohlen. (E)



Die Theatergruppe ist eifrig am Proben für die Premiere am 12. September.

(Foto zvg)